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Wiedereinführung der Linie 12 
 
Der Ortsbeirat Bad Wilhelmshöhe fasst den Beschluss: 

 
„Die SPD-Fraktion beantragt nach dem Antwortschreiben der KVG vom 
1.8.2022 eine gemeinsame OBR-Sitzung mit den Ortsbeiräten Brasselsberg und 
Wehlheiden, um das Angebot der KVG anzunehmen, im Rahmen einer solchen 
Sitzung Stellung zum Thema zu beziehen. Die Ortsvorsteherin wird gebeten, 
diese gemeinsame Sitzung mit ihren Kolleginnen aus den betroffenen 
Stadtteilen vorzubereiten“. 

 
Abstimmungsergebnis: Angenommen bei 8 Ja-Stimme(n), 0 Nein-Stimme(n), 0  
Enthaltung(en) 
 
 
 
 
 
 
Anja Lipschik Thomas Lühne 
Ortsvorsteherin  Schriftführer 




